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Résume:

La présente recherche est une étude de Muwashshah et Zadjal comme un art
innové par des Andalous désirant la rénovation, et sur les différentes formes, Mawazines,
la facilité et simplicité de la langue utilisée. Ce qui rend tous les regards des chercheurs et
I'intérét des littéraires sur eux. Leur propagation
permet leur classification parmi les grands textes littéraires. Zadjal était qu’une
imitation du Muwashshah, il ne se differe que par la forme et le langage parfois.

Jusqu’a nos jours, Muwashshah et Zadjal est chanté par les orientaux et les
maghrébins. lls ont influencé le poeme européen en général, et ils font des poemes sur ses
regles.

Les mots clés :
Muwashshah — poeme — littérature — Mawazine — forme — rime — influence —
environnement- objet — langage — Andalousie —étude- Zadjal — rénovation.

Summary:

This research studies Muwashshahat and Zajal as art founded by Andalusians with a will of
renovation. Also studies what was known about Muwashshat, their different forms,
Mawazines and their simple words which made the look of researchers about it and it
were point of interest of literates. It propagation made their join the high culture. And
Zajal was imitation of Muwashshahat. It differs only by her form and language sometimes.

Till nowadays, Muwashshaht and Zajal are singing by Oriental and Maghreb people. It
influences European poems in general. They produce on their rules.

Keys words:

Muwashshah — poem — literature -Mawazine — forms — rhyme — influence — environment —
language — Andalucia —study — Zajal — renovation.
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